



COMUNICADO DE PRENSA

PARA SU PUBLICACIÓN INMEDIATA: 14 de enero de 2020

CONTACTO: Kristine Roselius, 415.749.4900

Air District y Aclima anuncian un programa de datos sobre la calidad del aire hiperlocal sin precedentes

Los datos sobre la calidad del aire de cada manzana para toda el Área de la Bahía se recopilarán en 2020

SAN FRANCISCO: Hoy, el Bay Area Air Quality Management District (Distrito para el Control de la Calidad del Aire del Área de la Bahía) y Aclima anuncian un programa de datos sobre la calidad del aire de última generación que identificará la ubicación de los contaminantes del aire y las emisiones de gases de efecto invernadero en los nueve condados del Área de la Bahía, lo que abarcará más de 5,000 millas cuadradas.

Para reunir los datos sobre la calidad del aire, los grupos de automóviles de bajas emisiones equipados con dispositivos y programas de detección de la calidad del aire recopilarán, analizarán y mapearán continuamente los niveles de contaminación del aire y de los gases de efecto invernadero mientras conducen por las carreteras de acceso público del Área de la Bahía. Los datos establecerán una referencia de las concentraciones de contaminantes críticos del aire y gases de efecto invernadero en cada manzana, incluidas partículas finas, ozono y dióxido de nitrógeno.

“Este programa brindará un nivel de acceso y visibilidad sin precedentes a los datos sobre la calidad del aire a nivel de vecindario en toda la región del Área de la Bahía”, mencionó Jack Broadbent, director ejecutivo de Air District. “Estas nuevas herramientas innovadoras y poderosas revelarán las disparidades de salud que enfrentan muchos en la región e informarán a los legisladores con el fin de influir mejor el proceso de toma de decisiones para proteger la salud de todos los residentes del Área de la Bahía”.

Los datos se reunirán durante 2020 y principios de 2021 en todos los nueve condados del Área de la Bahía. Una vez que se complete y analice la recopilación de los datos, la información de la calidad del aire estará disponible públicamente en línea. Los niveles de contaminantes del aire estarán disponibles por cada región, ciudad o manzana. Esta imagen de alta resolución de la calidad del aire también mostrará los puntos críticos de contaminación del aire, lo que permitirá la implementación de medidas de reducción de emisiones más específicas.

A finales del año pasado, Air District y Aclima iniciaron la recopilación de datos en la primera comunidad del programa, Richmond y San Pablo, antes de implementar la medida a nivel regional que Air District anuncia hoy. Los mapas de Richmond y San Pablo estarán disponibles a principios de este año.

Aclima es una compañía con sede en San Francisco que brinda información y análisis de la calidad del aire hiperlocal para mejorar la salud humana y del planeta.

El Bay Area Air Quality Management District es la agencia regional responsable de proteger la calidad del aire en los nueve condados del Área de la Bahía. Conéctese con el Air District por medio de Twitter, Facebook, Instagram y YouTube. Para obtener más información sobre Spare the Air, visite www.sparetheair.org.

#

Air District Communications Office
375 Beale Street, Suite 600, San Francisco, CA 94105
[Página de inicio del Air District](#) | [Comunicados de prensa](#)